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ORDINE DEL GIORNO: prot. n. 668/19 del 28 ottobre 2019 – variazione prot.726/19 del 22/11/19 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 08,30 – 09,30 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09,45 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Caracausi Paolo 

 

P / / 09,45 11,25   

Ficarra Elio  P / / 09,45 

 

11,25   

Amella Concetta A 

 

 

/ / / /   

Giaconia Massimiliano 

 

A / / / /   

Meli Caterina           

 

A / / / /   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 

L’anno 2019, il giorno 26 del mese di novembre, la Commissione si è riunita presso la propria 

sede, di via G.nni Bonanno n.51 giusta convocazione prot.668/19 del 28 ottobre 2019 e variazione 

prot.726/19 del 22/11/19.Alle ore 08,30 non è presente nessun consigliere pertanto si rinvia di 

un’ora. Alle ore 09,45, oltre al Presidente, è presente il cons. Ficarra. Il Presidente, assistito 

dalla segretaria supplente Angela Scafidi, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta 

la seduta. All’Odg. 1) Incontri con i vertici delle Società partecipate su problematiche aziendali; 2) 

Varie ed eventuali.  In data odierna sono stati convocati il presidente della RESET Ing. Perniciaro 

congiuntamente al dott. Pensabene e al dott. Marco Zerilli, il dott. Musacchia che ha delegato la 

dott.ssa Placenza e il dott. Barbaria, il presidente della Rap dott. Norata ed il Direttore Generale 

della medesima azienda dott. Roberto Li Causi e l’avv. Fiorino Dirigente del Settore Ambiente.  

Il presidente Caracausi ringrazia i convenuti e chiede delucidazioni sulla programmazione del 

diserbo e quali sono le competenze di ciascun rappresentante oggi qui convocate.  

In primis interviene l’Ing Perniciaro, che riferendosi all’accordo del 2016, tra Rap e Reset, fa una 

rendicontazione sullo stato dell’arte comunicando di un’interruzione di collaborazione tra le due 

partecipate sopra indicate per la difficoltà del conferimento dei rifiuti a Bellolampo. In realtà la 

Reset oltre a togliere l’erba, a causa di un non adeguato servizio di spazzamento da parte degli 

organi competenti, toglie altri rifiuti, per cui si tratta di raccolta di rifiuti misti. Altresì, da alcune 

analisi dei rifiuti emerge che questi non possono più convergere a Bellolampo, quindi di 

conseguenza la Reset ha sospeso il servizio. Questo si verificava il 4 ottobre u.s.. Fa, inoltre, 

riferimento ad una nota del Sindaco dalla quale si evinceva di incremento di 1 milione e duecento 

mila euro per la Reset. Il tutto era stato confermato dall’Ass. D’Agostino, ma di fatto alcun 

provvedimento in merito è stato predisposto, anche se la Reset ha di fatto svolto il lavoro, non 
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percependo nulla dal Comune. Ciò sta procurando una difficoltà finanziaria per la suddetta Società. 

Poi, l’Ing. Perniciaro pone l’attenzione sulle difficoltà legate alle somme creditorie, e cita la 

casistica afferente le certificazioni di servizio per le attività svolte per la Rap, che da novembre 

2018 riceve il quantum ad aprile 2019, con una decurtazione della cifra di 11 mila euro circa, e a 

distanza di 5 mesi non è facilmente riconducibile quali interventi non siano stati saldati . Quindi,ne 

deriva che  i possibili ricavi derivati da detti servizi spesso ricevono importo inferiore rispetto al 

dovuto e a distanza da sei mesi è impossibile ricordarsi il tutto.  

Il presidente Caracausi, considerato che i rifiuti derivati dallo spazzamento non possono accedere a 

bellolampo  si domanda a questo punto dove la Rap porti detti rifiuti.  

Interviene l’Ing. Norata il quale ritiene che quanto fin ora emerso  è legato alla mancanza della VI 

vasca, contenitore usato per i rifiuti relativi al diserbo. Esaurita la VI vasca si è verificato il 

problema per i rifiuti proveniente da Reset, perché più assimilabili allo spazzamento che ai rifiuti 

solidi urbano. La possibile via d’uscita sarebbe potuta essere quella di fare una cernita sul luogo, 

ossia differenziare i rifiuti al momento della raccolta, e l’Ing.  Perniciaro inizialmente ha detto che 

era fattibile, ma ha specificato che i costi sarebbero stati maggiori, e quindi in assenza di necessaria 

capienza economica la Reset ha fatto un passo in dietro. Da li ha rendicontato gli ulteriori passaggi 

entrando nel dettaglio anche di somme da liquidare.  

 A questo punto il presidente Caracausi pensa che lo spazzamento debba riprendere. A tal 

proposito l’Ing. Perniciaro legge l’art. 3 dell’accordo tra Reset e Rap, riferito al concetto di rifiuti 

vegetali e legge ulteriori note. Interviene il dott. Barbaria e nel riferire che Palermo è piena di 

rifiuti, ricorda che molte zone sono solo con sterpaglie e li si potrebbe intervenire. Per l’Ing. 

Norata necessita modificare il contratto. Per il Direttore Generale necessita capire come risolvere il 

problema seconda una programmazione ad hoc, eccezione fatta per le emergenze che si presentano 

di volta in volta. Necessita disciplinare anche l’aspetto relativo alle emergenze, nelle more si può 

arrivare ad un accordo temporaneo.   

Il presidente Caracausi chiede se si può pensare di riattivare il diserbo dove non c’è terra o altro 

tipo di rifiuto invasivo.  

Prende la parola l’avv. Fiorino e pone l’attenzione sulla derattizzazione in generale ed il presidente 

Caracausi interviene ponendo l’attenzione sul centro Polifunzionale di via Damiano Lo Greco e il 

dirigente ritiene che prima della derattizzazione necessita effettuare dapprima il diserbo, a seguire 

necessita procedere con la rimozione di rifiuti per poi definire il tutto con la disinfestazione. L’avv. 

Fiorino chiede ai consiglieri di attenzionare il Regolamento dei Rifiuti, che è in Consiglio da 

parecchi mesi. Ricorda che una novità importante del nuovo regolamento quello relativo all’ 

aspetto sanzionatorio maggiore rispetto a quello previsto attualmente. Esauriti gli argomenti il 

Presidente congeda i presenti e chiude la seduta alle ore 11,25 

 
ORARIO FINE SEDUTA 11,25 

    

  La segretaria supplente                                                                                           Il Presidente   

  Angela Scafidi                                                                                      Paolo Caracausi 

          

       

                                      

                                                                  


